
El salmo 7 
 
Es una oración por vindicación o porque David recibiera el lugar que había tenido antes. 

Vindicación es cómo, si sea levantado un falso rumor de ti, y estás orando por qué se 
aclare esta situación que se muestre que tu eres inocente, ¿y por qué? Una vez más que 
recuperes el buen nombre que había sostenido; no sé si alguna vez te ha pasado que se 
hizo un rumor de ti, y tú estás viendo que tu nombre quedó por los suelos. Y estás 
esperando que se aclare esta situación, y que se diga que no fue cierto, y una vez más 
que tú nombre sea levantado. 

Una de las cosas que más nos preocupa es que nuestro nombre sea manchado, nos 
preocupa sumamente que nuestro nombre tenga un buen prestigio. Dice las escrituras 
que mejor es el buen nombre, que las muchas riquezas. Hay algo que de hecho, aparte 
que es bonito tener buena reputación; también hay algo en nuestra carne, que le 
encanta, que nuestro nombre sea bien conocido esta es una oración por vindicación, 
pero vamos a ver qué la vindicación, en esta oración, no tanto es con respecto a que los 
hombres te reconozcan, sino Dios sea el que te reconozca, que Dios sea el que te ponga 
en alto. 

Y comienza diciendo sigaión -significa meditación, que contó al señor acerca de las 
palabras de Cus hijos de Benjamín, en la escritura no dice, ni en la Biblia quién era ese 
hombre hijo de Benjamín no hay registro de este nombre. Es obvio que era un enemigo, 
uno de los muchos enemigos que tenía David. David ora para que Dios le ayude a salir 
adelante en contra de este enemigo y comienza. 

 
 
Sal 7:1  YHWH Dios mío, en ti he confiado;  Sálvame de todos los que me persiguen, y 

líbrame,  
 
Este es uno de los muchos salmos de David que trata de su huída ante Saúl y sus hombres, 
los benjamitas. 
Ahora vamos a ver ocho razones para confiar en Dios, sin tener ninguna duda. 
 
Dios mío, en ti he confiado  7:1 
 
1.     Es razonable confiar en Dios, más que temer a cualquier poder terrenal. 
2.     Es razonable confiar en Dios porque ello significa rechazar el mal. 
3.     Es razonable confiar en Dios, porque hay provecho en sufrir por el bien. 
4.     Es razonable confiar en Dios, porque el placer del camino mundano es temporal. 
5.     Es razonable confiar en Dios, porque ninguna garantía temporal es de valor si conduce 
al fin a una pérdida eterna. 
6.     Es razonable confiar en Dios, porque el sufrimiento son y la causa de Yesuha, es un 
privilegio seguro. 
7.     Es razonable confiar en Dios, porque la visión actual que nos proporciona la fe 
obediente es ya una recompensa para cualquier sufrimiento o pérdida. 
YHWH, Dios mío, en Ti he confiado. El caso se inicia aquí con una confesión de confianza 
en Dios. Sea cual sea la premura (Aprieto) de nuestra condición, nunca debemos olvidar el 
retener nuestra confianza en Dios. «Oh Señor. Dios mío» -mío por un pacto especial, 
sellado por la sangre de Yesuha, y ratificado en mi propia alma por un sentimiento de 
unión a Ti- en Ti, y en Ti solamente, he puesto mi confianza ahora en mi penosa aflicción. 
Nunca está bien desconfiar de Dios, y nunca es en vano el confiar en El. 
 
8. es razonable confiar en dios, porque él me justifica y me da salvación. 



 
 
Sal 7:2  No sea que desgarren mi alma cual león,  Y me destrocen sin que haya quien me 

libre.  
  
 
Sal 7:3  YHWH Dios mío, si yo he hecho esto, Si hay en mis manos iniquidad;  
 
 Se refiere a las falsas acusaciones de Cus contra David. 
 
Sal 7:4  Si he dado mal pago al que estaba en paz conmigo  (Antes he libertado al que sin 

causa era mi enemigo 
 
Si he dado mal pago al que estaba en paz conmigo. El devolver mal por bien es una 
corrupción humana; el hacer bien por bien es una retribución cívica; pero el hacer bien por 
mal es una perfección divina. Aunque no sea la gracia de la naturaleza, con todo, es la 
naturaleza de la gracia.  
 
Sal 7:5  Persiga el enemigo mi alma, y alcáncela; Huelle (dejar huella) en tierra mi vida, 

Y mi honra ponga en el polvo. Selah  
 
 Aquí esta David haciendo una oración similar a la que está haciendo Job, se acuerdan que 

Job cuando está diciendo que él había hecho algo, por eso le estaba pasando esa 
calamidad; llegó un momento que él dijo si yo he hecho algo si yo he adulterado, que 
mi esposa haga lo mismo, si yo le he robado a alguien pues que yo pierda todo lo que 
tengo. Job le dice a sus amigos, si lo que ustedes están diciendo es cierto, bueno 
entonces que me vengan todas las consecuencias, y es muy fuerte decirlo, que sea capaz 
de decir soy inocente, si hecho algo mal a alguien que me caiga un rayo -está mal decir 
esto -esto lo está diciendo en un momento de desesperación, David, él está diciendo en 
esa situación específica, yo soy inocente, en esta situación señor yo soy inocente una 
vez que él se justifica delante de Dios. 

Aquí está la palabra Selah, es para meditar en este versículo; nuestro mayor a hinco es 
dejar huella en esta tierra, pero la escritura dice que donde tenemos que dejaron huella 
es en el cielo, que nuestras obras que hacemos en la tierra sean para recibir 
recompensa en la eternidad. 

 
Sal 7:6  Levántate, oh YHWH, en tu ira; Alzate en contra de la furia de mis 

angustiadores, Y despierta en favor mío el juicio que mandaste.  
 
 El salmista, consciente de su inocencia, pide que Dios haga justicia. Enfatiza el pedido con 
cuatro verbos: levántate, álzate, despierta y has ordenado (algunos traducen: “¡Despierta, 
mi Dios, declara juicio!”). La oración es el recurso del hombre de Dios; no toma venganza 
en sus propias manos sino somete el asunto a Dios. 
El juicio que has convocado. David, para orar debidamente, reposa en la Palabra y promesa 
de Dios; y el resultado de su ejercicio es éste: Señor, no soy llevado por la ambición, o la 
pasión voluntariosa y necia, o el deseo corrompido, desconsiderado, de pedirte todo lo que 
agrada a mi carne; sino que es la clara luz de tu Palabra la que me dirige, y en ella me 
fundo con firmeza. 
 
Sal 7:7  Te rodeará congregación de pueblos, Y sobre ella vuélvete a sentar en alto.  
 Sal 7:8  YHWH juzgará a los pueblos; Júzgame, oh YHWH conforme a mi justicia, Y 

conforme a mi integridad.  



 
 El señor juzgará los pueblos, aquí David profetiza lo que va suceder al final de los tiempos, 

Dios juzgará a los pueblos. Cuando Dios establezca su justicia en este mundo. Él va a 
juzgar a todos los pueblos, hay veces que pensamos que son injustos que algunos países 
hacen contra otros; pero ni siquiera tenemos que preocuparnos, un día Dios juzgará a 
los pueblos un día Dios juzgará sus hechos. Júzgame, oh Yahweh conforme a mi 
justicia, y conforme a mi integridad. Y aquí David está diciendo esto, y una vez más es 
sobre este caso específico; porque se acuerdan en el salmo 51 él dice, pues Líbrame de 
pecados ocultos, examíname el corazón, no es capaz David decir eso. Aquí David está 
hablando de un caso específico. 

 
Sal 7:9  Fenezca (morir, o tener fin) ahora la maldad de los inicuos, mas establece tú al 

justo; Porque el Dios justo prueba la mente y el corazón.  
 
 Dios "prueba la mente y el corazón". No hay nada oculto para Dios. Esto puede aterrarnos 
o consolarnos. Nuestros sentimientos son un libro abierto para El. Debido a que conoce 
hasta nuestras motivaciones, no tenemos dónde escondernos, ni manera de escapar de las 
consecuencias del pecado. Pero ese mismo conocimiento también nos da un gran consuelo. 
No tenemos que impresionar a Dios ni disimular la verdad. En vez de eso, podemos confiar 
en que El nos ayudará a fortalecer nuestras debilidades particulares para poder servirle 
como El lo ha planeado. Si verdaderamente buscamos seguirlo, nuestro esfuerzo será 
recompensado. 
.David se acerca a Dios en busca de socorro. Pero solo Yesuha puede invocar al Cielo para 
que atestigüe su rectitud en todas las cosas. Todas sus obras fueron hechas en justicia y el 
príncipe de este mundo no encontró nada de qué acusarlo justamente. Pero por nosotros Él 
sufrió todos los males, sometiéndose a ser acusado de culpa, pero siendo inocente, triunfó 
sobre todos ellos. El alegato es “porque el Dios justo prueba la mente y el corazón”. Él 
conoce la maldad secreta del malo y cómo llevarla a un fin; Él es el testigo de la sinceridad 
secreta del justo y tiene maneras de establecerla. 
Cuando un hombre ha hecho la paz con Dios por todos sus pecados, en función de la gracia 
y la misericordia, por medio del sacrificio del Mediador, puede apelar a la justicia de Dios 
para decidir, en contraste con sus enemigos. 
La conciencia humana. 
Este versículo es muy importante que lo memoricemos cada vez que vayamos a hacer algo 

para Dios si decimos servir a Dios en algún área; es importante que este versículo 
venga a nuestra mente, que dice, Dios es justo prueba la mente y el corazón, y es 
importante que reflexionemos en esto; para saber por qué estoy haciendo esto, que es 
lo que me está motivando a servir a Dios: porque Dios no ve mi servicio, Dios no ve lo 
externo, Dios ve por qué lo estoy haciendo. Con quien estoy tratando de quedar bien o 
por qué lo estaré haciendo. En 1Co 3:13dice, la obra de cada uno se hará manifiesta; 
porque el día la declarará, pues por el fuego será revelada; y la obra de cada uno cuál 
sea, el fuego la probará. Que el día que estemos delante de yeshua, el día que estemos 
en su presencia; todas las obras que hicimos para él, van a ser pasadas por el fuego; en 
otras palabras, van a ser probadas. Haz de cuenta que vas a salir en una película, todas 
las cosas que hicimos para el señor, con todo lo que hicimos y porque lo hicimos cuál 
fue nuestra motivación lo que dice, es que estas obras que hicimos para el señor con 
una motivación falsa se van a quemar, pues no recibidas ninguna recompensa, se 
acabó. Yeshua le dijo a sus discípulos en el sermón del monte, que hagan sus obras 
buenas delante de Dios, no hagan sus obras para ser vistos por los hombres, y les dice 
cuando ores no seas como los hipócritas, como los actores, que les gusta ser oídos; de 
cierto les digo que ya tienen su recompensa. Tu recompensa no es que Dios te oiga, y 
diga voy a escuchar esta oración, sino cuando des no hagas sonar trompeta, como 



hacen los actores ¡no! No sepa tu mano derecha lo que hace la izquierda hacerlo en 
secreto, tu Dios que está en lo secreto te recompensará en público, cuando des, cuando 
ores piensa lo que estás haciendo entonces cada obra que hagamos sea, no para agradar 
a los hombres, para estar bien con los hombres, sino para quedar bien con Dios. 
Entonces por eso este versículo dice que Dios prueba la mente y el corazón. Dios no ve 
las acciones externas sino el corazón, y por eso la exhortación de yeshua 
bienaventurado o dichoso cuan felices son los que tienen un corazón limpio, de limpio 
corazón, los que hacen las cosas con un corazón limpio genuino trasparente para 
agradar a Dios, porque de él recibiremos la recompensa; entonces el día que Dios nos 
va a dar la recompensa, sólo van a ser recompensados las obras que hicimos para él, 
todas las demás obras las que hicimos para qué dar bien con la gente, el señor nos va a 
decir aquí no hay recompensa ya la recibisteis. Por eso es tan importante que llevemos 
esto en nuestros corazones, Dios prueba la mente y el corazón. 

 
Sal 7:10  Mi escudo está en Dios,  Que salva a los rectos de corazón.  
 
 Una vez más Dios salva a los rectos de corazón íntegro. Recuerden una cosa Dios sabe que 

no somos imperfectos, Dios no espera que seamos perfectos, el sabe que no somos 
perfectos, pero Dios espera que seamos sinceros, no vamos a poder ser perfectos no 
vamos a poder hacer las cosas como dice la escritura, no lo vamos a poder hacer; pero 
Dios espera de nosotros que seamos sinceros seamos transparentes por eso dice, mi 
escudo está en Dios, que salva a los rectos de corazón.  

 
 Sal 7:11  Dios es juez justo, Y Dios está airado contra el impío todos los días.  
  
Tenemos que estar tranquilos de que Dios es un Dios justo y sus juicios son justos y 

perfectos, no tenemos que tener ningún temor si estamos obedeciendo sus 
mandamientos; los que tienen que estar preocupados son aquellos que no obedecen, ni 
respetan a Dios, porque sus caminos van a ser tenebrosos. 

 
Sal 7:12  Si no se arrepiente, él afilará su espada; Armado tiene ya su arco, y lo ha 

preparado.  
 
 Arrepiente: Este término tiene el mismo significado tanto en el AT como en el NT. Si el 
pecador no se arrepiente, el juicio de Dios caerá sobre él. 
¡Cuán pocos son los que creen que Dios llamará a cuentas al malvado! Si lo creyéramos, 
temblaríamos como el que está dentro de una casa que se derrumba; nos esforzaríamos por 
«salvarnos de esta generación depravada» 
 
Armado tiene ya su arco, y lo ha preparado. Y ¿estamos a salvo allí donde las flechas de 
Dios van a caer pronto como gotas de lluvia? « ¡Apártate!» dijo Dios a Moisés- «de las 
tiendas de Coré, Datán y Abirán, para que no seas consumido en todos sus pecados.»  
O sea ya está listo para soltar la fecha, pero no la suelta está esperando. 
 
Sal 7:13  Asimismo ha preparado armas de muerte,  Y ha labrado saetas ardientes.  
 
 Instrumentos de muerte. Recuerda, las flechas de Dios nunca yerran, y siempre son 
«instrumentos de muerte».  
 
Ha templado al fuego sus saetas. La palabra «templado» significa lo mismo que arder en 
ira contra los impíos; y la palabra «preparado» significa que ha puesto a punto sus flechas; 
El no las dispara al azar, sino que las dirige a los inicuos. 



Has visto cuando a la punta de la  flecha le ponen fuego, que cuando los disparan se 
incendia todo, Dios está con sus flechas preparado. Qué es lo que hace que no las suelta 
¿por qué no la suelta? ¿Por qué no hace juicio ya? ¿Por qué, está esperando Dios? Dice el 
romanos 2: 4,5,  ¿O menosprecias las riquezas de su benignidad, paciencia y 
longanimidad, ignorando que su benignidad te guía al arrepentimiento? 5  Pero por tu 
dureza y por tu corazón no arrepentido, atesoras para ti mismo ira para el día de la ira y 
de la revelación del justo juicio de Dios,  
 
Dios no derrama ya su ira en este momento, sobre cada uno de nosotros, está esperando 

cuando nos arrepentimos, no porque sea un Dios que hace la vista gorda como se dice 
vulgarmente; no que no ve, sino que Dios está esperando a todos, Dios es benigno Dios 
está sufriendo cuando no nos volvemos a él para decirle perdónanos nuestras faltas, y 
le duele y lo único que hace es detener, detener la ira; pero dice la escritura que se va 
acumulando, y dice por tu corazón necio no arrepentido, por la dureza de tu corazón 
atesora ira para el día de la ira, de la manifiesta acción del justo juicio de Dios, el cual 
dará a cada quien conforme a sus obras, entonces hay personas que se jactan, de que no 
pasa nada que hacen cosas que no están bien, y les va bien, y dicen pues yo creo que no 
estoy haciendo cosas que están mal, yo creo que Dios está conmigo, (has escuchado 
este argumento alguna vez, seguro muchas veces) que no cree en nada de lo que dice la 
palabra de Dios, aunque dice creer en él y que él le perdonará porque no hace nada 
malo; pero él dice, que él hace las cosas bien que él está con Dios y que Dios le bendice; 
aquí en España estamos muy acostumbrados a ver cómo la gente va detrás de las 
procesiones y carretas, carrozas. Y si les preguntas son grandes devotos de lo que 
hacen, Pero si hablas con ellos y les preguntas que opina Dios de lo que están haciendo, 
ellos creen que están haciendo bien y que Dios les bendice y de ahí no los sacas; y dicen 
tu Dios es igual que el mío adoramos al mismo Dios tu a tu manera y yo a la mía, pero 
es lo mismo y entonces piensan que cómo les va bien (entre comillas) quiere decir que 
Dios está con ellos. Pero no es lo que dice la escritura la escritura dice, que les está 
dando cuartel de que se arrepienta, Dios está esperando a ver si se arrepienten; pero 
ahí la exhortación de Pablo en el capítulo a los romanos es, por tu corazón endurecido, 
no arrepentido, o sea la benignidad de Dios no quiere decir que se ha de su aprobación, 
el hecho de Dios sea paciente no quiere decir que lo que estás haciendo está bien, sino 
que simplemente Dios nos está dando más tiempo para que nos arrepintamos; y el dice 
que ya está listo, pero si la gente no se arrepiente Dios algún día va a disparar la fecha 
de su ira. 

 
Sal 7:14  He aquí, el impío concibió maldad,  Se preñó (preño quiere decir embarazo) de 

iniquidad, como puede ser que se embarazó de iniquidad, pues nada más está piensa y 
piensa y piensa; en que piensa una mujer que está embarazada generalmente está 
siempre pensando en el bebé. Entonces una persona embarazada de maldad solamente 
está pensando que maldad va a hacer). Y dio a luz engaño.  

  
 lo primero como te embarazas de maldad, o sea como una persona puede embarazarse de 

maldad; por ejemplo un niño como se empieza a embarazar de maldad, por medio de 
los cinco sentidos, los niños ya traen una tendencia hacia lo malo que les atrae , ojo 
como todos nosotros, pero nosotros también podemos ayudar a ello; claro sin darnos 
cuenta, con lo que hablamos, con nuestras respuestas, como actuamos en ciertos 
momentos y áreas de nuestra vida, nos oyen mentir, hablar mal de alguien etc. etc. y 
también lo audiovisual es un medio muy peligroso, cuando ven una película o con un 
juego violento, entran en su mente y como se activa sus sentidos y se embaraza de lo 
que está viendo sintiendo y escuchando. Por eso a una edad temprana, es tan peligroso 
que empiecen a ver violencia, armas, pistolas ¿por qué? Porque se embaraza de eso 



todo el tiempo están pensando en pistolas, dicen te gano y te mato y es increíble que 
todo el tiempo están pensando lo mismo están obsesionados con eso. Una vez que una 
persona con sus cinco sentidos ésta sólo pensando en maldad, pues llega el momento 
que sucede lo que sigue y dio a luz engaño. Tú vas a dar a luz aquello de lo cual estas 
embarazado o embarazada, así de sencillo; y de la abundancia del corazón habla la 
boca, tu habla 10 minutos con una persona y ya sabes de qué está embarazada, ya sabes 
que trae en su corazón eso va a dar a luz, sus palabras van a ser vanidad presunción, 
orgullo, pesimismo, amargura, y de donde sale todo lo que hablan de lo que escucha de 
lo que ven y una vez que están metidos en todo eso dan a luz el engaño. En el sentido 
que se engaña a sí mismos. 

 
Sal 7:15  Pozo ha cavado, y lo ha ahondado; Y en el hoyo que hizo caerá.  
 
 Es el resultado del versículo anterior, y sigue diciendo. 
 
Sal 7:16  Su iniquidad (iniquidad es no tener en cuenta a Dios, Dios no me importa 

cuando sea viejo ya pensare en el) volverá sobre su cabeza, Y su agravio caerá sobre 
su propia coronilla.  

 
 Cuando se le permite continuar su curso, el mal se destruye a sí mismo. La gente violenta 
acaba víctima de la violencia, los mentirosos son víctimas del engaño de otros (9.15, 16). 
Pero en el proceso, se hiere a gente inocente. En ocasiones Dios interviene y detiene a los 
malvados para proteger a sus seguidores. En otras ocasiones, por razones que sólo Él 
conoce, permite que el mal continúe aun cuando se hiera a gente inocente. Es durante esos 
momentos que nosotros, al igual que David, debemos pedir a Dios que nos proteja. 
Recuerda que Dios ejecutará la justicia final, aun cuando no sea durante nuestra vida 
terrenal. 
Su iniquidad se volverá sobre su cabeza. Las cenizas siempre van a parar a la cara de aquel 
que las echa al aire.  
Y termina con un contraste. 
 
Sal 7:17  Alabaré a YHWH conforme a su justicia, Y cantaré al nombre de YHWH el 

Altísimo.   
  
Durante momentos de gran maldad e injusticia, David estaba agradecido de que Dios fuera 

justo y recto (véase también 7.11). Cuando nos preguntamos si hay alguien que sea 
honesto o justo, podemos tener la certeza de que Dios continuará impartiendo justicia 
y rectitud si lo hacemos partícipe de nuestras actividades. Si alguna vez piensa que no 
lo están tratando con justicia, pida al único que siempre es justo y recto que esté con 
contigo, y agradézcale su presencia. 

Aquí vamos a ver lo que dice Isaías. 
 
Isa 42:1   He aquí mi siervo, yo le sostendré; mi escogido, en quien mi alma tiene 
contentamiento; he puesto sobre él mi Espíritu; él traerá justicia a las naciones. 2  No 
gritará, ni alzará su voz, ni la hará oír en las calles. 3  No quebrará la caña cascada, ni 
apagará el pábilo que humeare; por medio de la verdad traerá justicia. 4  No se cansará 
ni desmayará, hasta que establezca en la tierra justicia; y las costas esperarán su ley. 5  
Así dice YHWH Dios, Creador de los cielos, y el que los despliega; el que extiende la tierra 
y sus productos; el que da aliento al pueblo que mora sobre ella, y espíritu a los que por 
ella andan: 6  Yo YHWH te he llamado en justicia, y te sostendré por la mano; te 
guardaré y te pondré por pacto al pueblo, por luz de las naciones, 
 



Isa 12:1  En aquel día dirás: Cantaré a ti, oh YHWH; pues aunque te enojaste contra mí, 
tu indignación se apartó, y me has consolado. 2  He aquí Dios es salvación mía; me 
aseguraré y no temeré; porque mi fortaleza y mi canción es JAH (Hallelu-Yah,   Aleluya, 
que literalmente significa: « ¡Todos deben alabar a Yah! »)YHWH, quien ha sido salvación 
para mí. 3  Sacaréis con gozo aguas de las fuentes de la salvación.  
 
Pensamiento  “Exige mucho de ti mismo y espera poco de los demás. Así te ahorrarás 
disgustos.” 
 
Es el contraste; por un lado está el salmo, se torció porque es un poco medio negativo, y ya 

estás preocupado, pero que increíble que termina así dice alabaré al señor conforme a su 

justicia ¿por qué? Porque a pesar que caigo muchas veces en cosas de las que acabamos de 

hablar, el señor, la justicia de Dios, él me ha cubierto de su justicia; y es por eso que 

cuando él me justificó, justificar significa hacer como si nunca hubiera pecado, eso 

significa justificar; cuando tú dices, yo soy justo delante de Dios eso significa, Dios me ve 

como si yo nunca hubiera pecado; no te impresiona que Dios te vea, por la justicia de 

Yeshua, por la justicia y la perfección de yeshua, y así te ve él. Y por eso cantaré y adorare 

al señor el altísimo. Como no le vas a cantar, como no le vas a adorar, Si me ha justificado, 

no nada más eso, un día estaré frente a su trono cantándole porque él me justifica; si no 

fuera por su justicia estaría perdido. Pero un día tu y yo, a pesar de todas las cosas que 

vimos que caímos, un día vamos tú y yo a ser capaces de estar delante del trono de Dios; 

junto a millones y millones de ángeles cantándole alabanzas al señor; no te sea hace 

extraordinario que tú y yo podamos estar cantándole alabanzas en la presencia de un Dios 

santo, eso es increíble y por que podremos estar ahí porque él es nuestra justicia el nos 

justificó es increíble. 


